



Ciné soleil c'est quoi ?

Crée en 2015 par Mme Brigitte Mahieu la psychologue clinicienne du Service d'accueil de Jour de Chilly-Mazarin et de Mme Odile Robert éducatrice spécialisée, Ciné-soleil s'organise autour de la projection au cinéma François Truffaut de Chilly-Mazarin d'un court-métrage, sélectionné en amont par la psychologue clinicienne de l'établissement: Mme Juliette Lancteau. La projection est suivie d'un débat avec les personnes présentes en salle.

La projection est ouverte à toutes personnes souhaitant y participer.



Différentes problématiques abordées par l'intermédiaire des films: vie sexuelle et affective, choix d'objet, identité, la rencontre amoureuse,

L'handiparentalité, la peur, l'adolescence, le harcèlement, relation père-fils, relation mère-fille, la question du handicap, la maladie mentale et bien d'autres encore....

Le film sous forme de court-métrage a le rôle de support où média afin d'aider le développement de la subjectivité du sujet qu'il soit porteur d'un handicap ou non.

Pouvoir échanger, parler dans un micro, affronter le regard d'autrui. Elaborer sur les différentes émotions suscitées par le film projeté. Comprendre, entendre, partager les émotions.

Nous travaillons en binôme, afin d'organiser au mieux les projections: Mme Isabelle Alexandre éducatrice spécialisée du SAJ m'accompagne dans cette mission depuis 1 an.

La projection de Ciné-Soleil a lieu le premier lundi de chaque mois, au cinéma François Truffaut situé à Chilly-Mazarin, à 10H15.

Le tarif de la séance est à 4 euros. Venez nombreux débattre avec nous.

Evènement !
Ciné soleil fête ses 10 ans en 2025.
Organisé par le SAJ de la Résidence Soleil de l'ADAPEI 91.
Nous reviendrons vers vous ...